

S'AGIT-IL D'UNE ABEILLE OU D'UNE GUÊPE?

Velue?

L'abeille domestique, la plus utilisée pour produire le miel, est un insecte au corps velu et sa taille est peu apparente.

Les guêpes, pour leur part, semblent ne pas avoir de poils; elles ressemblent à de grosses fourmis colorées portant des



photo : ww.bajstock.com

ailles. Contrairement à une croyance populaire, seul l'abdomen de la guêpe est coloré en noir et jaune.

Nous dardons, vous dardez, elles dardent...

Bien que **l'abeille et la guêpe** soient munies d'un dard, elles n'en font pas la même utilisation. **L'abeille** est un insecte apprivoisé et docile, elle ne peut piquer qu'une seule fois et ne le fait qu'exceptionnellement d'autant plus que celle-ci meurt en cas d'utilisation de son dard. De nature agressive, **les guêpes** défendent activement leur colonie. Elles peuvent darder leur aiguillon sur une même victime une dizaine de fois en une minute.

Végétariennes ou carnivores?

Les guêpes chassent divers insectes pour satisfaire les larves carnivores de la colonie. Très friandes des nectars sucrés, elles n'hésiteront pas à s'aventurer dans votre assiette ou à s'engouffrer dans votre verre. **Les abeilles** adultes, pour leur part, se nourrissent de nectar, de miel et de pollen, ce qui en fait un insecte végétarien.

Texte tiré et adapté de : <http://carlboileau.com/erreur-entomologique-dans-le-cyberpresse>